

# Baupfusch oder doch moderne Architektur?!

In Münsters Innenstadt steht seit kurzem ein ganz neues Gebäude, ein großes Gebäude.

Dieses Gebäude sah auf den ersten Blick ganz normal aus. Doch wenn man genauer hinsah, merkte man, dass etwas nicht stimmte. Dies fiel auch den Freundinnen Lena und Sarah auf.

Die beiden gingen in die Stadt, kamen an dem Gebäude vorbei und blieben direkt davor stehen. Sie sahen sich das Gebäude noch etwas genauer an und bemerkten, dass die Fenster alle schief eingesetzt worden waren. Diese Tatsache ließ sie allerdings nicht los und sie wollten es sich mal genauer angucken. Sie gingen ein Stück an dem Gebäude entlang und sahen eine Tür; sie gingen zu der Tür und öffneten sie.

Die beiden gingen in das seltsame Gebäude herein in einen großen Raum, sie sahen sich um. Es war ein sehr großer Raum mit weißen Wänden und er wurde kaum beleuchtet. In dem Raum standen zwei Stühle, die eher merkwürdig dort standen. Die Mädchen dachten sich, dass man die Stühle so niemals bei sich zu Hause hinstellen würde.

Sie gingen zu der Stelle, an der man in den Raum hereinkam, guckten sich die Wand genauer an und stellten geschockt fest: Die Wand ist schief!

Sie stellten einen Briefumschlag an jede der vier Wände und es gab keinen einzigen rechten Winkel.

Die beiden Freundinnen waren sehr erschrocken und liefen aus dem Raum heraus, machten schnell die Eingangstür auf und liefen hinaus.

Draußen wurden sie von zwei Leuten angesprochen. Sie wollten wissen, wie es in dem Gebäude aussehen würde. Den beiden Freundinnen fiel nur ein Wort ein und das war: Schief!

Sie gingen nach Hause, kamen aber noch oft nach der Schule an diesem Gebäude vorbei und wunderten sich immer wieder, warum es keine gerade Wand gab. War das pure Absicht oder waren dort falsche Bauarbeiter am Werk?!

Doch diese Frage wird sich so schnell nicht klären lassen...

Lisa Sophia Liedtke

